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Fertigstellung der 2. Nord-Süd-Verbindung 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
die Fertigstellung der 2. Nord-Süd-Verbindung war ursprünglich für 2019 geplant, später 
wurde 2021 avisiert, im Jahr 2020 war die Rede von Inbetriebnahme des letzten 
Bauabschnittes für 06/2024. Von dieser Terminierung kann offensichtlich derzeit nicht mehr 
die Rede sein. 
Daher möchte ich wissen: 
1. Wann ist derzeit realistisch mit der Inbetriebnahme der letzten Bauabschnitte der 2. Nord-
Süd-Verbindung zu rechnen? 
2. Welche Hindernisse sind noch zu befürchten? 
3. Welche Gesamtkosten sind derzeit zu erwarten? 
4. Wird die Wiedereinführung der Linie von/ zu IKEA zeitgleich erfolgen, oder ist dies eher 
angedacht? Wenn ja, wann? 
5. Welche Art der Gleiskreuzung wird nun eingebaut und welche Routen wird die 
Straßenbahn zukünftig an der Kreuzung Milchweg, Ebendorfer Chaussee, J.-R.-Becher-
Straße befahren können?  
6. Ist die MVB zur Inbetriebnahme der letzten Bauabschnitte der 2. Nord-Süd-Verbindung mit 
ausreichend Straßenbahnen ausgestattet, um einen 10 Minutentakt in der ganzen 
Landeshauptstadt gewährleisten zu können? Wenn nein, warum nicht und was ist die 
Konsequenz daraus? 
7. Wann soll der Bau der Überquerung der Albert-Vater-Straße (B1) beginnen? Wann sollen 
die Arbeiten abgeschlossen sein? 
8. Wird im Zeitraum des Baus der Überquerung B1 durch die MVB auch die 
Eisenbahnüberführung an der Walther-Rathenau-Straße durch die Deutsche Bahn saniert, 
oder bekommen wir es wieder nicht hin, Baumaßnahmen zu koordinieren und der 
Straßenzug muss zu einem späteren Zeitpunkt erneut gesperrt werden?  
8.1 Wenn nein, wann ist diese Maßnahme geplant? 
8.2 Hat die Landeshauptstadt Magdeburg den Versuch unternommen, diese 
Baumaßnahmen zeitgleich zu koordinieren? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, warum ist 
die zeitgleiche Bauausführung gescheitert? 
9. Wann ist die Baumaßnahme der MVB auf der Tangente (B71) beendet? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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